

## Campaña de plantación de Árboles 2014

viernes, 17 de enero de 2014

El Ayuntamiento de Val de San Vicente continúa, un año más con la campaña de concienciación ambiental, abriendo el plazo de solicitud de Árboles frutales y autóctonos para sus vecinos.

Este año, el Ayuntamiento sigue apostando por contribuir a la concienciación de los vecinos por conservar en condiciones óptimas nuestro medio ambiente. Y para ello da la posibilidad de optar a dos Árboles frutales, dos Árboles autóctonos o un frutal y un autóctono por cada una de las viviendas del municipio.

Con este fin, el próximo 20 de enero se abrirá el plazo de presentación de solicitudes que durará hasta el 10 de Febrero incluido, pudiendo ser tramitadas en las oficinas del Ayuntamiento en su horario habitual.

Los requisitos que exige el consistorio, para poder optar al programa son los siguientes;

- 1.- Estar empadronado en el Ayuntamiento de Val de San Vicente.
- 2.- Disponer de terrenos dentro del municipio para efectuar la plantación de los Árboles solicitados.
- 3.- Solo se admitirá una solicitud por vivienda, independientemente de las personas que convivan en ella.

Los Árboles se entregarán en la plaza de la Constitución de Pesués el próximo 26 de Febrero de 2013, miércoles, a las 12,30 horas.

Roberto Escobedo, alcalde del Ayuntamiento de Val de San Vicente, anima a participar a todos los vecinos de esta iniciativa que promueve la mejora de la calidad del aire en nuestro municipio y la puesta en valor de nuestro patrimonio paisajístico.